

DECLARACION DE DIRECTIVAS:

UDI y MUN Rechazan Hechos de Violencia

■ Critican utilización política que han efectuado sectores ajenos al quehacer estudiantil.

Las Juventudes de la Unión Demócrata Independiente (UDI) y de la Unión Nacional manifestaron ayer su enérgico repudio a los hechos de violencia acaecidos los días 15 y 16 del presente.

El Comité Juvenil de la UDI entregó una declaración en que plantea "la utilización política que han efectuado sectores ajenos al quehacer estudiantil nos hace concluir que lo que se busca no es la solución a nuestros problemas de carácter gremial, sino, crear un ambiente de ingobernabilidad y anarquía, en el plano de la educación en general".

"Pero estamos conscientes de que la juventud tiene y tendrá una actitud de defensa a sus principios estudiantiles que deben enmarcar toda organización intermedia", agrega.

Cita como ejemplo de ello lo ocurrido en el Liceo Lastarria de Providencia, donde alumnos defendieron su establecimiento, principios de autonomía y el derecho de ser representado en sus reales inquietudes estudiantiles "postulados fundamentales para el desarrollo armónico e integral del individuo en una sociedad libre y democrática".

UNION NACIONAL

En tanto, el presidente de la Juventud de Unión Nacional, Alberto Espina, declaró ayer que se está efectuando una ronda de conversaciones con las juventudes de la oposición moderada para impedir la violencia en las universidades.

Manifestó Espina que la intención es llegar por la vía del diálogo un consenso respecto de los problemas de la educación superior "que son muchos y graves", evitando de este modo que gane adeptos el camino de la violencia en esos recintos.

Reiteró el presidente de la Juventud del MUN, que el violentismo no

conducía a nada; que políticamente favorecía a los extremistas de derecha e izquierda; que anulaba la búsqueda del diálogo entre los sectores democráticos y que, por último, sólo producía destrucción, víctimas y detenciones, agravando las dificultades.

Democracia Cristiana:

Conclusiones de Consejo Nacional

El secretario general del Partido Demócrata Cristiano, Eugenio Ortega, declaró ayer que el Consejo Nacional Ampliado de la DC tuvo tres características básicas: "el espíritu de unidad y consenso en las posiciones políticas; un método moderno y participativo en el debate, y una actitud positiva frente al futuro político nacional, de manera de reflejar nuestra identidad y, al mismo tiempo, nuestro deseo de encuentro con otros sectores de la vida nacional".

Añadió que "quienes creen que se pueden crear factores de división interna atacando a algunos o falseando la verdad o elogiando a otros se equivocan; la reciente campaña contra la DC fue asumida como un aliciente para su cohesión e integración. Nuestros acuerdos reflejan nuestra tranquilidad y seguridad en el camino trazado; no necesitamos agredir a nadie para plantear nuestros puntos de vista; la DC es un partido maduro moderno y renovado".

Dijo que la DC aspira a mostrar en sus actos "un estilo político que genere confianza y esperanza en los chilenos". También busca -según indicó- servir a la unidad del país en torno a los valores democráticos, "y es por ello que rechazamos los conflictos y tensiones innecesarios que al único que sirven es al régimen".